

Piden abatir inundaciones

► Padecen en Jardines de Atizapán daños por exceso de lluvia cada temporada

Norma García

ATIZAPÁN.- A tres semanas de la inundación que les hizo perder varios bienes materiales, vecinos de Jardines de Atizapán siguen limpiando sus casas.

En un recorrido por el fraccionamiento se constató un fuerte olor a humedad que, de acuerdo con los propios vecinos, se ha combinado con la pestilencia de hongo de aguas negras alojado en la madera y paredes que despiden un olor desagradable.

Entre las calles más afectadas de Jardines están Cerezos, San Francisco y Olivos, donde el domingo 6 de septiembre el agua rebasó el 1.60 metros y según los

afectados registraron daños de entre 60 y 100 mil pesos.

Ahora, en plena campaña de limpieza de sus hogares, piden seguridad y garantías porque aseguran que cada año padecen lo mismo sin encontrar soluciones de raíz.

“Esta vez se han portado como nunca, ahora vinieron luego regidores y gente de Sapasa (organismo de agua municipal) y aunque sólo venían a ver y no hacían nada se notó su presencia.

“Pero ese no es el problema, el problema es que llevamos ya muchas inundaciones y no tenemos seguridad de que no vuelva a ocurrir”, añadió Yolanda Rivera, otra de las afectadas.

Y aunque los apoyos de parte del Gobierno estatal y federal, a través del la Secretaría de Desarrollo Social, se han repartido a la mayoría de los damnificados, algunos piden celeridad en el re-

parto.

“Debemos reconocer que sí hay disponibilidad por parte del Gobierno municipal en este momento, pero fue hasta que fuimos a Valle Dorado para que voltearan a vernos también, sabemos que había más zonas afectadas, pero aquí ni siquiera habían venido, el Gobernador no se interesó parejo por todos.

“Todavía faltan vecinos, a lo más serán como 10 casas que faltan de apoyos, pero ojalá terminen y sobre todo que haya un control porque sabemos que hay vecinos oportunistas que piden sin estar afectados”, indicó la residente Virginia Rodríguez.

En la colonia El Potrero, otro de los puntos más afectados ese día, ayer aún se observaron muebles, ropa, documentos y hasta asientos de automóviles puestos a secar.

ngarcia2@reforma.com

ASÍ LO DIJO

“La ayuda llegó dos semanas después y eso porque fuimos por las autoridades y de inmediato nos llamó el Presidente Municipal (David Castañeda) y vino, necesitamos una solución de fondo”

Virginia Rodríguez, vecina afectada -





> Las lluvias del 6 de septiembre causaron afectaciones en diversas colonias de Atizapán.



> Rubén David Acosta muestra la marca del agua que echó a perder los recubrimientos de madera de su casa en Jardines de Atizapán.

Norma García